

Le gagnant de la star academy, troisième édition, est... - 1/1

Pour moi c'est limpide, on a déjà un gagnant... à votre avis, qui est-ce ??

La star ac 3 a débuté il y a maintenant 11 semaines, et à ce moment il était impossible de voir un gagnant, TF1 nous a montré un groupe, et pas des individualités. Il a fallu attendre que les semaines s'écoulent, que les candidats soient éliminés un par un, pour voir un groupe actuellement composé de 6 candidats. Et un seul vainqueur parmi eux.

Certains diront que Pierre, qui pour ceux qui n'ont pas suivi vendredi, a refusé de rentrer au château et s'est donc vu éliminé, aurait pu gagner. Faux. Pierre, à force de le présenter comme le rebelle du château, a perdu toute chance de gagner : on veut une personne malléable, dont on puisse choisir le style, les chansons, les apparitions télé... Il aurait refusé qu'on lui construise une image qui ne lui correspondait pas. Il n'aurait pas gagné.

Il ne nous reste donc plus aujourd'hui que 6 candidats : Lukas, Michal, Patxi, Elodie, Morganne et Sofia. La moitié peut être éliminée sans détail, les deux éditions précédentes ont été remportées par des filles, si un garçon ne gagne pas cette année, on va vraiment croire que l'émission est truquée (mais qui n'en est pas encore convaincu ?). Donc Elodie, Morganne et Sofia ne gagneront pas. Attention, je ne dis pas qu'elles n'en ont pas le potentiel, mais TF1 ne prendra pas le risque de les faire gagner.

Il ne nous reste donc plus que 3 garçons : Lukas pour commencer, ne peut décemment pas gagner, désolée pour les fans mais il n'a vraiment pas le niveau par rapport aux autres. Cela va donc se jouer entre Michal et Patxi. Là encore pas d'hésitation : Michal a une gueule d'ange, il est romantique et fait fondre toutes les filles, mais... non seulement c'est coté romantique ferait qu'il ne pourrait pas vendre de CD aux garçons (il faut penser au public, quel garçon avouer aimer le style de Michal au point d'acheter son CD...), mais surtout certains journaux ont déclaré qu'il est homosexuel. Et alors vous allez me dire ? souvenez-vous d'Anne-Laure l'année dernière : elle révèle son homosexualité le mardi, et le samedi elle est éliminée, étrange non ? un chanteur ne se dévoile pas, on ne doit pas connaître sa sexualité, TF1 ne veut pas faire d'argent sur ce sujet, ce n'est pas le Loft, c'est le château... désolée Michal, tu ne gagneras pas.

Et oui, vous l'avez compris, le grand gagnant est... Patxi !! non seulement, soyons honnête, il chante bien, il interprète à merveille, il a une belle gueule, il fait si jeune qu'il en apparaît presque fragile et donc plaît aux filles, mais en plus il est drôle, les garçons pourront toujours acheter son CD en disant qu'il les fait délirer... en plus, Patxi ne présente aucun problème pour TF1, pas de controverse possible à son sujet, il est le gagnant idéal. quant à son style, pas besoin de changer grand chose, Kyo, Rafaël, ça marche en ce moment, il correspond à la demande. Bravo Patxi...